

Skiclub Fahrenbach: Über die Aktion „Viele schaffen mehr“ der Volksbank Weschnitztal ist eine beachtliche Summe zur Finanzierung der Ausbildung generiert worden

Zwölf neue Skilehrer können starten

Fahrenbach. Im Herbst hatte der Skiclub Fahrenbach (SCF) alle Mitglieder und Freunde dazu aufgerufen, sich an einem Crowdfunding-Projekt zu beteiligen, das der Verein unter Federführung von Michael Becker und mit Hilfe der Volksbank Weschnitztal auf die Beine gestellt hat. Hierbei wurde unter dem Motto „Viele schaffen mehr“ darum gebeten, den Verein bei der Ausbildung neuer Übungsleiter zu unterstützen.

„Zwölf junge, engagierte und geeignete Mitglieder des Skiclubs sind bereit, die Übungsleiterausbildung zu absolvieren“, informiert der Verein hierzu. Die Kosten hierfür belaufen sich in Summe auf rund 28 000 Euro. Um diesen Betrag nicht alleine stemmen zu müssen, setzte der SCF auf Unterstützung durch diese Initiative. Mit Erfolg: Rund 5000 Euro Spenden sind über diese Plattform zusammengekommen. Die Volksbank Weschnitztal verdoppelte diesen Betrag. Am Freitag fand die Übergabe auf dem Gelände des SCF statt.

Skikurse werden allen Teilnehmern an Fahrten des SCF kostenlos angeboten – und dies soll auch in Zukunft so bleiben. Ziel ist es, das Erlernen des Skisports nicht an finanziellen Hürden scheitern zu lassen. Deshalb legt der Verein die – nicht unerheblichen – Aus- und Weiterbildungskosten für die Übungsleiter nicht auf die Teilnehmer der Kurse um und erhebt auch keine Kursgebühren. „Wir sehen es als unsere Aufgabe an, die Kosten seitens des Vereins zu tragen“, erklärt der Vorstand. Die größte Nachfrage nach Skikursen bestehe bei den Familienskifreizeiten und bei der Teeniefahrt.

Der Verein und seine Skifreizeiten erfreuen sich großer Beliebtheit. Die Mitgliederzahlen steigen von Jahr zu Jahr kontinuierlich an. Aktuell hat der SCF über 820 Mitglieder, davon über 200 Kinder und Jugendliche. Hieraus resultiert der ständig wachsende Bedarf an Ski-Übungsleitern. Pro Skifreizeit werden mindestens zwei Übungsleiter benötigt. Bei besonders frequentierten Fahrten sind im Idealfall acht bis zehn Übungsleiter im Einsatz. „In den Kursen werden die neuesten Fahrtechniken vermittelt und der Spaß und die Freude am Skifahren stehen im Vordergrund“, informiert der Vorstand.

Pro Saison bietet der Skiclub Fahrenbach neun Skifreizeiten an. Auch außerhalb der kalten Jahreszeit sind seine Mitglieder aktiv. Wöchentlich bietet der SCF folgende Trainingsangebote an: Nordic Walking, Mountainbiken für Kids und Erwachsene (klassisch und E-Bike) und Outdoor-Fitness. Darüber hinaus veranstaltet der Verein Mehrtagesausflüge, beispielsweise Hüttenwandertouren, Klettersteigtouren, Mountainbiken in den Alpen und in der Heimat.

Die Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ der Volksbank Weschnitztal funktioniert so: Vereine und Institutionen können Projekte einstellen und um Unterstützer werben. Jede Spende von 1 bis 50 Euro wird von der Volksbank verdoppelt. Geht die Unterstützung über 50 Euro hinaus, gibt die Bank 50 Euro als Maximalbetrag dazu – und zwar so lange, bis der dafür zur Verfügung stehende Spendentopf leer ist. Voraussetzung für die Auszahlung an den Verein ist, dass die zu Beginn festgelegte Mindestsumme des Projektes innerhalb des vorgegebenen Zeitraums auch erreicht wurde. Es gilt also das „Alles-oder-nichts-Prinzip“.



Mehr als 10 000 Euro hat der Skiclub Fahrenbach über das Crowdfunding-Projekt bei der Volksbank Weschnitztal generiert. Unser Bild entstand bei der Übergabe am Freitag und zeigt (von links) Michael Becker (SCF), Christian Joos (Voba), Markus Jäger (SCF) und Markus Haumann (Voba). Bild: Fritz Kopetzky